

閉会行事

司会者 ただ今より、閉会行事を行いたいと思います。閉会行事を担当させていただきます板野中学校3年のhです。国府中学校1年のa gです。よろしくお願ひします。それでは閉会行事の開式の言葉を応神中学校3年のpさんにお願いします。



宣言者 ただ今より、「人権を語り合う中学生交流集会2013」『たくさんの笑顔の花を咲かせよう』の閉会行事を行います。



司会者 実行委員会を代表して、実行委員長より総括の挨拶を行います。よろしくお願ひします。

実行委員長（川口） 藍住中学校の川口野乃夏です。今日は午前の部からパネリストの方たちに和やかなムードをつくってもらって、とてもいい集会になったと思います。自分も作文を読ませてもらって、自分の作文に対する意見がいっぱい聞けたので、うれしかったです。今日、私もいっぱい学んだことがあって、各々に学んだことがたくさんあると思ったの

で、それを各校に持ち帰ってたくさん的人に広げていってもらえたなら光榮です。今日はありがとうございました。



実行委員長（高橋） 吉野中学校3年の高橋和です。今日一日で一番私が驚いたことは、正直、「当日は結構静かになるかな」と思っていたんですが、みなさんも私が手を挙げようと思ったら、そんなタイミングも、そんな余地もないぐらいに、みんな手を挙げて発言してくれて、一回に複数の人にマイクが渡って、誰から言うかで困っている人もいて、それぐらい頻繁に発表してくれて、いい言葉もたくさん聞けたし、もちろん作文もどれも共感で



きるし、いろいろ心の中で考えさせてくれる内容ばかりだったので、今日は私の中でもすごく価値のある一日だったと思います。なので、みなさんも同じように考えて、家で、家族でも友達でもいいので、「今日はこんなことを話した」とか「このことの話、この話によって、私は、僕はこんなことを思った」とかだけでもいいので、少しずつまわりと話し合って、人権意識を広げていけたらな、と思います。ありがとうございました。

実行委員長（北尾） 吉野中学校3年の北尾ひなのです。最初は「自分に実行委員長が務まるのかな」とか、すごく不安だったんですけど、何か、この集会に参加してくれているみなさんは発表もしてくれるし、ちゃんと人権意識が高い人たちばかりで、すごく居心地が良かったです。今日の本大会でも、みんなの意見が聞けて、自分のためにも、もちろん、みんなのためにもなったと思うので、みんなの意見をもとに、今後の人権活動にいかしていきたいと思います。ありがとうございました。



実行委員長（斎藤） 藍住中学校3年の斎藤真生です。今回、中学校3年で、最後の中学生集会だったんですけど、昨年来て、昨年来た時よりも、みんなが積極的になっているということにすごい感動しました。私も作文を



読ませていただいたんですけど、すごい真剣に考えててくれているんだな、ということが伝わりました。発表している人たちみんなが、発表し終わった後にすごい生き生きとした顔だったので、今回のスローガンがぴったりだったのかな、と思います。今年、中3の人たちは、もう中学生集会には来られないの

で、中2、中1のみなさんがすごいらやましいんですけど、これからも長く続けていつてもらえたなら、と思います。ありがとうございました。

司会者 それでは最後に、閉会行事の閉式の言葉を応神中学校3年○さん、よろしくお願いします。



宣言者 これで『たくさんの笑顔の花を咲かせよう』のメインスローガンのもと行われました「人権を語り合う中学生交流集会2013」のすべての行事を終了いたします。

司会者 ありがとうございました。この後、二つほど事務連絡を簡単にさせていただきます。一つめは、名札についてですが、外枠は名前を書いた紙だけを抜き取り、入り口の箱に必ず入れて帰ってください。二つめは、朝受付で配られた資料の中の感想用紙ですが、今日の思いを各学校に持ち帰り、それぞれが今自分にできることを問い合わせながらしっかりと綴り、各校の代表の人権教育主事等の先生に渡しておいてください。そして、また再会できた時に、多くの仲間と交流できることを楽しみにしたいと思います。皆さまのご協力で、なんとか会を終えることができました。本当にありがとうございました。どうか皆さん、今日学んだことをそれぞれの学校や地域での活動に生かしてください。皆さん、また会いましょう！